

# Rückenwind

für Energiewende  
und Waldschutz



Sehr geehrte Damen und Herren,

Bad Münstereifel, den 30.Mai 2021

mit ca. 5% Vorsprung bei einer Wahlbeteiligung von fast 45% hat die „Koalition“ der Befürworter einer Verpachtung kommunaler Waldflächen für Windräder den Bürgerentscheid in Bad Münstereifel gewonnen.

Die hohe Wahlbeteiligung bei einem Bürgerentscheid trotz widriger Umstände (der Wahlschein musste erst extra von jedem Wahlwilligen bestellt werden) ist besonders der starken Kampagne von CDU, Grünen, der Linken und der Bürgerinitiative Rückenwind zu verdanken.

Wir danken **allen** Bürgern der Stadt, die sich an diesem ersten Bürgerentscheid in Bad Münstereifel beteiligt haben.

Nun ist **der Weg frei** für Verhandlungen der Stadt mit allen potentiellen Projektentwicklern und dem sich anschließenden Genehmigungsverfahren, in dem alle Interessen (auch die der Bürger mit „JA“-Stimme) sachlich ernsthaft im Rahmen der Gesetze gutachterlich behandelt werden.

Wir als Bürgerinitiative Rückenwind plädieren für eine Ratsmehrheit für denjenigen Projektentwickler, der den Bürgern Bad Münstereifels das beste Angebot einer Realisierung der Windräder auf städtischen Flächen macht. Wir wünschen ein transparentes Verfahren, welches die Entscheidungsgründe für einen der Projektentwickler offenlegt und nachvollziehbar macht.

Dazu gehört auch eine vertragliche Festschreibung der Umsetzung eines Bürgerwindrades auf kommunaler Fläche, an dem sich alle Bürgerinnen und Bürger der Stadt finanziell beteiligen können, sodass sich möglichst viel Wertschöpfung lokal realisiert.

Auch würden wir es begrüßen, wenn der Rat der Stadt mehrheitlich beschlösse, eine sowohl kommunale wie bürgerschaftliche Betreibergesellschaft der Windräder zu gründen bzw. zu beauftragen, sodass Bürger wie Stadt **auch vom Betrieb der Windräder** profitieren könnten.

Bei Informationsbedürfnis oder Rückfragen stehen wir per Mail oder telefonisch zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Norbert Heckelei

Bürgerinitiative Rückenwind